

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah S.A.W. atas rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi dengan judul “MENINGKATKAN KETERAMPILAN TENDANGAN LURUS MELALUI MEDIA BELAJAR PADA EKSTRAKURIKULER PENCAK SILAT MAN 1 BOGOR”, akhirnya dapat diselesaikan. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan program sarjana Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Skripsi ini dapat terwujud dengan baik berkat uluran tangan dari berbagai pihak, khususnya pembimbing. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Dr. Johansyah Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Olahraga Universitas Negeri Jakarta sekaligus Dosen Pembimbing 1, beserta Wakil-wakil Dekan Fakultas Ilmu Olahraga Universitas Negeri Jakarta, dan juga Dr. Iwan Setiawan ketua program studi pendidikan Jasmani Fakultas Ilmu Olahraga Universitas Negeri Jakarta.

Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada Bapak Dr. Johansyah Lubis, M.Pd sebagai Pembimbing I dan Bapak Setyo Purwanto, M.Pd sebagai Pembimbing II, serta Ibu Heni Widyaningsih, SE.,M.SE sebagai Pembimbing Akademik dan Bapak Hendro Wardoyo M.Pd Dosen Pembina cabang olahraga pencak Silat dan yang telah banyak meluangkan waktu.

Ucapan terima kasih saya haturkan kepada kedua orang tua saya yang selalu memberikan semangat dan doanya. Tak lupa pula kepada Enddat Huddatul

Mutaqien, S.Pd dan Bapak Zaenudin, S.Pd Sebagai Kolabor dalam penulisan Skripsi ini, serta Keluarga Besar MAN 1 Bogor khususnya anggota Pencak Silat MAN 1 Bogor yang telah bersedia menjadi subjek dalam penelitian saya dan juga semua pihak yang telah membantu dalam penelitian ini.

Penulis menyadari sepenuh hati, bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh sebab itu, kritik yang membangun akan diterima dengan senang hati untuk perbaikan lebih lanjut. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi dunia olahraga khususnya cabang olahraga Pencak Silat.

Jakarta, 20 Januari 2020

Irfan Trilaksono

